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Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas contempla el consistor¡o para resolver este problema?

Respuesta:

Se ha comprobado la ausencia de la citada papelera y se han impartido instrucciones para su

inmediata reposición.

En Pozuelo de Alarcón, a 1de marzo de2022

Concejal de M

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE.2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.!

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Papeleras

Cañas

Movilidad y Deporte



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas contempla el consistorio para resolver este problema?

Respuesta:

En cuanto a los residuos de envases, este mun¡c¡pio supera ampl¡amente los ratios que

usted menc¡ona, ya que la gran mayoría de la recogida de envases se realiza con el

método de la recogida PUERTA A PUERTA, es decir, un contenedor por familia en el caso

de los unifamiliares, y una recogida por comunidad de propietarios, por lo que los

grandes contenedores de envases colocados en la vía pública se dejan para comercios y

para zonas donde, por su alta densidad y pocos o inexistentes espacios para cuartos de

basura como son los dos cascos del centro y la estación, se tiene que realizar recogida

en contenedor de gran caPacidad.

Los kilogramos de vidrio recogidos gracias a la colaboración de los vecinos que los

separan y los traslada a uno de los 290 contenedores que están próximos a sus viviendas,

es igual a 1.664.080 kg, lo que teniendo en cuenta que la población en 2027 es de 87.134

hab., arroja una ratio de reciclaje medio en nuestra ciudad de 19,10, superior por tanto

a la media delterritorio esPañol.

En Pozuelo de Alarcón, de marzo de2022

Cañas

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA L2.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Puntos de recogida se¡ect¡va de envases y

dotación de contenedores de vidrio

Concejal de Movilidad y Deporte



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué medidas contempla el consistor¡o para resolver esta preocupac¡ón vec¡nal?

Respuesta:
Se han impartido instrucciones a los servicios técnicos competentes con objeto de solucionar la

cuestión.

En Pozuelo de Alarcón, a 31 de marzo de 2022

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAM¡ÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO
Peligroso y hediondo agu¡ero en la Calle

Campomanes
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Ayuntom iento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas contempla el consistor¡o para resolver este problema?

Respuesta:

como todos los problemas de f¡ltrac¡ones, la resolución es compleja. A lo largo de los años

hemos hecho d¡ferentes actuac¡ones que por el momento no han conseguido una solución

definitiva por lo que vamos a encargar un estud¡o de toda la edificación.

En Pozuelo de Alarcón,31de marzo de 2022

Concejaldelegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO Df,2022
NÚMERO DE PREGUNTA L2.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO F¡LTRACIONES DE AGUA



Ayuntom iento de

POZUEIO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede el Ayuntamiento hacerse cargo de esta molestia ciudadana?

Respuesta:

Una vez les ruego que, cuando tengan conoc¡m¡ento de una incidencia, nos lo hagan saber lo

antes pos¡ble para que podamos actuar, en lugar de esperar al sigu¡ente pleno produciendo así

retrasos ¡nnecesar¡os. En este sentido, le comun¡co que se han revisado todas las señales de la

zona y se han ret¡rado las que no cumplían los gálibos, trasladándolas a una ubicación más

adecuada.

En Pozuelo de Alarcón,31de marzo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabil¡tación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22

NÚMERo DE PREGUNTA 72.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SEÑAIES DE TRÁFICO PELIGROSAS



ñyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos e! Ayuntamiento en qué proyectos y campañas de la Red española

de ciudades por el clima ha participado nuestro municipio desde su adhesión?

Respuesta:

La adhesión de Pozuelo de Alarcón a la Red Española de Ciudades por el Clima tuvo lugar en

2005.

Desde entonces desde la Concejalía de Medio Ambiente, se han realizado campañas de

concienciac¡ón tanto de ahorro de agua, como de conducción responsable para emitir menos

agentes contaminantes a la atmósfera, conferencias sobre eficiencia energética, exposiciones

en materia medioambiental, mediciones de agentes contaminantes (Plan Azul), etc.

Actualmente, el Ayuntamiento de Pozuelo ha realizado a través de dicha Red el cálculo de la
huella de carbono delaño 2020. Asimismo, se ha elaborado dentro de esa colaboración el primer

borrador del Plan de Gestión de la Huella de Carbono que se desarrollará con la Estrategia de

Cambio Climático recientemente contratada y que se elaborará en los próximos meses.

Por último, se están realizando los trámites administrativos en colaboración con esta Red para

inscribir la huella calculada en el Registro oficialde la Oficina Española de Cambio Climático.

En Pozuelo de Alarcón, a 3 marzo de2022

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 72.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Red Española de Ciudades por el Clima

Concejal de ovilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

[Ha pensado el Ayuntamiento instalar este tipo de contenedores con Sistema de

Devolución y Recompensa (SDRIen nuestra ciudad?

Respuesta:

Este tipo de contenedores forman parte de una campaña publicitaria de Ecoembes, pero no es

un sistema de recogida consolidado. lgualmente, no valdría para implantar un sistema que

sustituya al actual, y sus resultados, dada su naturaleza, no están contrastados.

Desde elAyuntamiento estamos centrados en el nuevo contrato con objeto de alcanzar los ratios

de reciclaje europeos, por lo que valoraremos el uso de este sistema con fines de promoción del

reciclaje.

En Pozuelo de Alarcón, a 31 de marzo de 2022

Concejal I Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 12.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAM¡ÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Contenedores con s¡stema de devolución

y recompensa (sDRl
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento las razones de estas operaciones en el sum¡n¡stro

eléctrico de nuestra ciudad?

Respuesta:

El tendido de alta tensión no es competenc¡a municipal. La competencia sobre estas

infraestructuras corresponde a Red Eléctrica de España.

Pozuelo a 31de marzo de2022

elgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Operarios en el cableado de alta tensión



nyunto m ieñto de

POZUE tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas contempla el Ayuntamiento de Pozuelo para sanar los árboles aún no

podados que aún hay en nuestra ciudad como los de la Avenida de Juan Anton¡o

Samaranch Torelló esquina Paseo Club Deportivo?

Respuesta:

En esta zona ya se han realizado, dentro del período actual de poda de arbolado municipal, las

labores de poda de limpieza y formación de los ejemplares de conifera afectados por la tormenta

Filomena.

En Pozuelo de Alarcón, 31 de marzo de 2022

Concejal de y Deporte

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO PODA DE ÁNAOUS



fiyuntomiento de

POZU E LO 
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

iNos podrían informar este equipo de gobierno de la posibilidad de iluminar los accesos
a las pistas de tenis de Carlos Ruiz mientras duran las obras de acondicionamiento del
polideportivo?

RESPUESTA:

Ya se ha solicitado la petición de suministro de focos. Una vez recibido el material, el
personal de mantenimiento procederá a su instalación

En Pozuelo de Alarcón , a 37 de marzo de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 31de marzo de2022
NÚMERO DE PREGUNTA t2.LO

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen Garcia Palomino
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO Sobre obras piscina Carlos Ruiz



nyunto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podrían informar este equ¡po de gobierno si los pasos de cebra de Avenida de

Europa, 13 y de Avenida de Europa con calle Comunidad de Madrid, cuyo mal estado es

evidente, están incluidos en el proyecto de reforma y acondic¡onamiento de la mediana

de la Avenida de Europa y en caso contrario, cuándo t¡enen pensado arreglarlos?

Respuesta:

Las zonas señaladas en la pregunta están ¡ncluidas en la próxima operación asfalto que está

previsto llevar a cabo en los próximos meses.

En Pozuelo de Alarcón, 31de marzo de 2022

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE,2O22
NÚMERo DE PREGUNTA L2.LL

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 CARMEN GARCíA PATOMINO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
PASOS DE CEBRA AVENIDA DE EUROPA

Y COMUNIDAD DE MADRID



ayuntom iento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

INospodríaninformaresteequipodegobiernodes¡t¡enenprevistoalgúntipode
arreglo para la adecuada evacuación de agua por lluv¡as de la acera de la calle

comunidad de Madrid que ha quedado parc¡almente inundada por las lluvias de la

semana pasada?

Respuesta:

La acera de la avenida de la comunidad de Madrid no ha quedado parc¡almente inundada sino

que hay un tramo con una pendiente plana y muy suave que hace que, cuando caen fuertes

trombas de agua en poco tiempo, como ocurrió el pasado lunes, se formen charcos que

desaguan más lentamente de lo hab¡tual.

En Pozuelo de Alarcón,31de marzo de 2022

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO OE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA L2.L2

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE CARMEN GARCíA PALOMINO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ANEGAC¡óN CATLE COMUNIDAD DE

MADRID

Ámudena Ruiz Escudero
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nyuntom iento de

POZU E LO

DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 12.L4

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. MA ÁNGELES GONZÁLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO ILUMINACIóN DE ROTONDAS

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente s¡ se contempla aumentar el número

de rotondas y glorietas que cuenten con iluminación y que doten a Pozuelo de la luz

necesaria evitando zonas de penumbra innecesarias?

Respuesta:

Esta iluminac¡ón perimetral está pensada para las rotondas de entrada al municipio desde una

carretera asÍcomo rotondas grandes y otros puntos significat¡vos, por mot¡vos de seguridad vial

y no de alumbrado público como tal, ya que con el alumbrado de las farolas es suficiente y

cumplimos los estándares establec¡dos, corrigiéndose en caso de que sea escasa o haya zonas

de penumbra con otras medidas adecuadas que no t¡enen que ver con dicha iluminación
perimetral. Por ello, si tienen conocimiento de alguna zona en la que no haya sufic¡ente

iluminación, les ruego que nos lo hagan saber lo antes posible y sin necesidad de esperar al

próximo Pleno.

En todo caso, se puede valorar en casos concretos de rotondas que sea conveniente ¡luminar

s¡empre para mejorar la seguridad vial.

En Pozuelo de Alarcón,31de marzo de 2022

Concejal delegada
Almudena Ru¡z Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio



Ayunto miento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente cuándo comenzarán las obras para

la ejecución de la nueva escuela de música y si ofertará prestaclones diferentes o
complementarias con la escuela actual de la calle lrlanda?

Respuesta:

Aún no es posible concretar la fecha de inicio ya que está previsto aprobar el proyecto y licitar
las obras en el próximo mes de abril. El plazo de ejecuc¡ón es 18 meses.

En Pozuelo de Alarcón, 31 de marzo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO OE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. M3 ÁNGELES GONZÁLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO NUEVA ESCUELA DE MÚSICA



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente si se contempla algún tipo de

medida para que en la futura remodelación del bulevar de la Avenida de Europa se

habilite un espacio mayor entre los aparcamientos y la acera que permita una salida de

los vehículos más accesible?

Respuesta:

Sí. En el Proyecto indicado se establece una zona de desembarco mayor que la existente

actualmente.

En Pozuelo de Alarcón,31de marzo de2022

Concejal de , Movilidad y DePorte

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.L6

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. MA ÁruEEUS GONZÁLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

ACONDICIONAMIENTO ZONA

APARCAMIENTO BULEVAR AVENIDA

EUROPA
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f,yuntom iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA 72.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. Mq ÁNGELES GONZÁLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
MAL ESTADO DEL BULEVAR AVENIDA DE

EUROPA NÚMERO 38

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspond¡ente si se contempla a18ún tipo de

med¡da para el arreglo de dicha zona o el comunicado urgente de esta situación a

Aravaca para su inmediata reparación?

Respuesta:

COmo usted m¡sma reconoce en su escr¡to, en varias ocas¡ones leS hemos indicado que se trata

de una zona que pertenece al término municipal de Madrid por lo que no entendemos cómo

siguen planteando que lo reparemos cuando el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón no tiene

competencias para actuar sobre una vía pública de la que no es titular y que se encuentra fuera

de su terr¡tor¡o. Por este mot¡vo, y como en otras ocas¡ones, hemos dado traslado al

Ayuntam¡ento de Madrid donde su partido forma parte del Gobierno Municipal, con el fin de

que procedan a realizar las actuaciones que consideren oportunas.

En Pozuelo de Alarcón, 31 de marzo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio
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TTffi POZUETOI^tl, DE RrnRcóN

CONTBSTACIÓX PNEGUNTA

Concejalía: RRHH, Régimen Interior, Innovación y Transparencia

Pregunta: ¿Nos podría indicar la concejalía correspondiente por qué ha ocurrido esto y
cuando se van a rcgularizar los pagos de estas horas extras?

Contestación:

El retraso en la liquidación del pago de las horas extras realizadas por el personal del
Ayuntamiento ha estado motivado por el cambio en el sistema del proceso de tramitación,
que tenía como fin último dotar de mayor rapidez al proceso, aunque este retraso solo ha
afectado a la tramit¿ción de ciertos expedientes.

Por otra parte, la reorganización de los efectivos de la unidad correspondiente ha
conllevado también cierto retraso debido a las curvas de aprendizaje.

En la actualidad, gracias a las nuevas incorporaciones de personal administrativo y
técnico en la Concejalía, se han podido llevar a cabo el trámite de los expedientes de pago
de horas extraordinarias, encontrándose ya incorporados al nuevo proceso con el que se
conseguirá el objetivo de su pago dentro del mes siguiente a su petición.

En Pozuelo de Alarcón a25 de maÍzo de 2022

ANA MARíA
RODRiGUEZ

MORALES -

007976082

Firmado digitalmente
por ANA MARÍA
RODRfGUEZ MORALES
- 007976082
Fecha: 2022.03.29
13:41:09 +02'00'

Fdo. Ana M" Rodríguez
Concejal de RRHH, Régimen Interior,

Innovación y Transparencia.

FECHA PLENO 3U03t2022
NUMERO DE PREGUNTA 12.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA JOSE IGNACIO EUSBBIO CUESTA
GRUPO MUNICIPAL C'S

OBJETO
RETRASO EN EL PAGO DE HORAS

EXTRAS



Ryuntomiento de

POZUELO
I

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 3t-3-2422
NÚMERO DE PREGUNTA 12.19

CONCEJAL QUE LA FORMLJLA José lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre personos sin techo

PREGUNTA:

éNos podría indicar la Conceialía correspondiente que medidas tiene previsto tomar
para dar apoyo a estas personas y gue no tengan que dormir en la calle?

Respuesta:

A las personas que se encuentran en situación de calle se les ofrece, a través de

intervención social, todos los recursos que tenemos disponibles, entre otros, la

posibilidad de pernoctar en los albergues habilitados para ello. No obstante, el servicio

de intervención social se ofrece a todas las personas y es voluntario por lo que si la
persona no quiere adherirse, o no quielé utilizar los recursos que se ponen a su alcance

o hacer caso a las recomendaciones quF se le dan, solo que podemos acompañarle para

velar por sus derechos sociales y

calidad de vida.

trabajando con él para tratar de mejorar su

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

a
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

CONTESTACION PREGUNTA

Concej alía : flRHH, Régimen Interior, Innovación y Transparencia

Pregunta: ¿Nos podría indicar la concejalía correspondiente por qué ha ocurrido esto y
que medidas tomará para evitar que esto vuelva a suceder?

Contestación:

Debido a que en algún caso de reserva telemática de alguna pista de pádel se observó una
disfunción en la llegada del pago por parte de la pasarela correspondiente, que ha venido
funcionando desde hace cerca de 10 años sin ningún tipo de problema, se optó por
interrumpir provisionalmente dicho servicio de reserva telemática con el fin de realizar
las comprobaciones pertinentes. Inmediatamente se habilitó el sistema anterior vía
telefónica en aquellos usuarios, únicamente empadronados en nuestro municipio de

Pozuelo de Alarcón que poseen abono deportes, o presencialmente para aquellos que no
siendo empadronados quisieran utilizarlas. Por lo tanto fue posible en todo momento
reservar pistas.

Cabe resaltar que el aplicativo especifico actualmente instalado en la Concejalía de
Deportes para la gestión operativa de todas las reservas e inscripciones se encuentra
funcionando en más de 200 municipios en toda la geografía nacional sin ningún tipo de
problema en la prestación de este y otros servicios.

En la actualidad, una vez que se ha revisado el sistema e incorporadas nuevas operativas
que eviten este tipo de mínimas disfunciones ajenas al personal del Ayuntamiento y a la
propia organización interna de los servicios prestados por la Concejalía de Deportes, está
reestablecido el único módulo de toda la página web que se encontraba temporalmente en
revisión, que es la reserva telemática de las pistas deportivas.

En Pozuelo de Alarcón a25 de marzo de 2022

FECHA PLENO 3U03t2022
NUMERO DE PREGLINTA 12.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA JOSE IGNACIO EUSEBIO CUESTA
GRUPO MUNICIPAL C'S

OBJETO F'UNCIONAMIENTO WEB DE DEPORTES

ANA MARIA Firmado disitatmente

R o D R iG u EZ[s',thTi llt RA L E c o n c ej xT; fiHtH, §:;[H" ?,,te, io,,

MORALES .

007976082

- 007976082
Fecha:2022.03.29
13:43:13 +02'00'

Innovación y Transparencia.



t
a--+*s
'*3&.

rffi

Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa preparado el equipo de gobierno solicitudes para presentar a esta convocatoria?
iPueden informarnos sobre el contenido de las solicitudes presentadas?

RESPUESTA:

Elgobierno municipal esta preparando las solicitudes de ayudas a pesar del escaso plazo
de presentación y la complejidad de la convocatoria

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA L2.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre ayudas a las administrac¡ones
locales para la rehabilitación de

viviendas

Primer Teniente de Alcalde



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Se t¡ene prev¡sto llevar a cabo alguna actuac¡ón que limite estas
prácticas?

Respuesta:

Consultados los registros de llamadas sobre la problemática no existe constancia de
dichas prácticas. Por parte de la Policía Municipal se estará pendiente de la zona.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
liiül§,f;r-'"*

PABLO GIL *-r$ru,#':
ALON SO -',#xlI¿iifi".i¿i*-
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Pablo GilAl"iiió*

FECHA DEL PLENO 31 de Marzo de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L2.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre práctico "deportivo "con vehículos
o motor en los inmediociones de lo Avd.

de Moiodohondo.



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Entendiendo que esta posibilidad será motivo de preocupac¡ón para el equipo de
gobierno éLas informaciones que referimos en la exposición de la pregunta son ciertas?

RESPUESTA:

si

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA L2.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre sentenc¡a respecto a la Ley de

Coordinación de Policías Locales I
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Entendiendo que esta pos¡bilidad será mot¡vo de preocupación para el equipo de
gobierno éPueden ampliarnos esta información e informarnos de que medidas de
contingencia están preparando para abordar lo que podría ser una reversión, exigida
por el Tribunal Constitucional, sobre la decisión tomada de reclasificación de policías?

RESPUESTA:

La sentencia debe ser analizada e interpretada por los servicios jurídicos del
Ayuntamiento, la intervención municipal y la concejalía de recursos humanos para

deducir el alcance de la misma y poder tomar decisiones por parte del equipo de
gobierno

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA L2.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre sentenc¡a respecto a la Ley de
Coordinación de Policías Locales ll



ü&:r AYuntomiento de

lI[F 3l'r',"T.¿-
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué responsabilidades implica tener este centro de recepción de refugiados en
Pozuelo de Alarcón?¿Se ha establecido algún tipo de convenio de colaboración entre
el Ministerio y el Ayuntamiento?

Respuesta:

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón pone a disposición del Ministerio de lnclusión,
Seguridad Social y Migraciones competente en materia de refugio y asilo, todos los
medios que están a su alcance.

Hasta la fecha no se ha recibido ninguna circular encaminada al interés por parte del
Ministerio en la firma de un convenio de colaboración, no obstante la voluntad de este
equipo de gobierno es apoyar a los refugiados, como ya está haciendo con las familias
que se han instalado en nuestro municipio.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 3t-3-2422
NUMERO DE PREGUNTA 12.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre centro de recepción de refugiados

en Pozuelo de Alorcón



f,yuntomiento de

PozuEt0 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe plantea el Ayuntamiento la posibilidad de negociar con los propietarios el reembolso
de estos gastos, que al fin y al cabo origino el propio Ayuntamiento, al margen de su

urgencia o no?

RESPUESTA:

El Ayuntamiento asumió tras la explosión los gastos de demolición parcial y

apuntalamiento del edificio por razones de seguridad, el realojo temporal de inquilinos
y/o propietarios en pisos de propiedad municipal adquiriendo incluso el mobiliario
necesario, sin reclamar ningún gasto a la propiedad del edificio y no va a asumir gastos

de la reconstrucción del edificio que deben ser asumidos legalmente por los propietarios

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre reconstrucción del edificio sito en
Benigno Granizo 8, producto de la

explosión de agosto de 2018 I

de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



Ryunto m ¡ento de

P0zuEt0 ,
DE AI.ARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iSe plantea el Ayuntamiento la posibilidad de negociar con los propietarios el reembolso
del coste de esta l¡cenc¡a en su totalidad o en parte?

RESPUESTA:

El Ayuntamiento asumió tras la explosión los gastos de demolición parcial y
apuntalamiento del edificio por razones de seguridad, el realojo temporal de inquilinos
y/o propietarios en pisos de propiedad municipal adquiriendo incluso el mobiliario
necesario, sin reclamar ningún gasto a la propiedad del edificio y no va a asumir gastos
de la reconstrucción del edificio que deben ser asumidos legalmente por los prop¡etarios

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA t2.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre reconstrucción del edificio s¡to en
Benigno Granizo 8, producto de la

explos¡ón de agosto de 2018 ll

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Ten iente de Alcalde



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe plantea el Ayuntamiento la posibilidad de negociar con los propietarios el reembolso
de este impuesto en su totalidad o en parte?

RESPUESTA:

El Ayuntamiento asumió tras la explosión los gastos de demolición parcial y
apuntalamiento del edificio por razones de seguridad, el realojo temporal de inquilinos
y/o propietarios en pisos de propiedad municipal adquiriendo incluso el mobiliario
necesario, sin reclamar ningún gasto a la propiedad del edificio y no va a asumir gastos

de la reconstrucción del edificio que deben ser asumidos legalmente por los propietarios

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
ruÚuTnO DE PREGUNTA L2.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre reconstrucción del edificio sito en
Benigno Granizo 8, producto de la

explosión de agosto de 2018 lll

Primer Teniente de Alcalde
de Rueda Elorriaga



gyu nto m ¡ento de

POZUELO
DE NTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éQué medidas va a tomar el Ayto. de Pozuelo para la reducción de gasto de agua no

necesario y ser corresponsable con una s¡tuac¡ón que, si bien no es de sequía aún, sí

que es muy preocupante por las reservas de agua ex¡stentes a la fecha

sustancialmente menores que las de otros años?

Respuesta:

Pozuelo de Alarcón no cuenta con una planta propia de agua regenerada, pero sí baldea sus

calles con ella. Los vehículos que realizan operaciones de baldeo llenan sus depós¡tos a la planta

de la EDAR de Viveros de la Villa, en Madrid, gracias al contrato de sum¡n¡stro de agua

regenerada existente entre el Ayuntamiento de Pozuelo y el Canalde lsabel ll, desde octubre de

20L2.

En Pozuelo de Alarcón, a 31 de marzo de 2022

Cañas

Movilidad

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Derroche de agua potable en l¡mpieza de
calles y plazas y medidas de ahorro

puesto que está s¡endo un año con muy
pocas prec¡p¡taciones y las reservas de

agua son muy ba¡as

Concejal de Med Amb y Deporte



nyu nto miento de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE FEBRERO OE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 12.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D, HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la limpieza de excrementos caninos
en el parque de la C/Prado Rey, el parque

de Las Piedras y el parque Ruperto
Chavarri

PREGUNTA:

¿Por qué razón no se toman medidas para evitar que estos parques, tan concurridos
por familias y menores, no estén limpios de forma constante, ya sea por una política
más eficaz de limpieza, ya por una de control de mayor de esos espacios para evitar
que haya parques insalubres a los que los vecinos llaman con esos nombres tan poco
agradables?

Respuesta:
Las labores de mantenimiento y limpieza se realizan a d¡ar¡o, tanto la zona ¡nfant¡l como las
verdes, principalmente en horario de ma ñana, y cualquier ¡ncidencia se subsana lo antes posible.
Recientemente se han reforzado las actuaciones en las zonas señaladas, pero el abandono de
restos de com¡da y bebida en bancos y mesas o esparc¡dos por el suelo sin recoger, sigue siendo
una constante y es consecuencia de una falta de civismo y no por la falta de labores de
manten¡miento.

Por otra parte, el abandono de excrementos de forma reiterada en las zonas verdes, es
responsabilidad de los dueños de los animales y del incumplimiento por su parte de la
"Ordenanza Reguladora de la Tenencia, Control y protección de los animales de pozuelo de
Alarcón". Al realizar la limpieza diaria se retiran los excrementos y demás restos abandonados,
pero s¡ posteriormente se dejan otra vez, es imposible controlarlo. Además, hay que tener en
cuenta que todas las zonas de juegos infantiles cuentan con carteles en los que se prohÍbe la
presencia de perros.

As¡mismo se hacen los pert¡nentes trabajos de mantenimiento como podas, tratamientos contra
procesionaria u otras plagas, recogida de bolsas de excrementos y reposición de bolsas en los
dispensadores, etc. No obstante, se ha dado orden de aumentar los expendedores a un total de
10 expendedores en los Parques de las Piedras y prado del Rey, y hasta un totalde 5 en el de
Ruperto Chávarri.

En Pozuelo de Ala btero de 2022

Ca ñas
Concejal de , Movilidad y Deporte



-,lE; nyunto miento de
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Cuántos grupos por curso va a haber, en cuál de los edificios se van a
ubicar y si hay que hacer obras en d¡cho colegio cuándo se van a acometer?

Respuesta: según nos ha informado la Comunidad de Madrid serán tres cursos nuevos
respet¡vamente O/1 año, 7/2 años, 2/3 años. Una vez v¡stas las instalaciones por los
técnicos de la CAM han considerado que el lugar óptimo sería el pabellón de educación
¡nfantil. l-as obras comenzaran una vez estén tram¡tados y cumplimentados los
permisos. Es la Comunidad de Madrid quien coord¡na y financia las obras a través del
centro educat¡vo. Sera acomet¡da por una de las empresas presentadas a la
adjudicación llevada a cabo por dicho centro.

EVA cAB E L Lo ;:lil;:i1ilffi 
-"

RIOJA - RtoJA - ooB23763H

00823 763 H iiii,:,i111;'.i¿l'

Eva Cabello Rioja

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 31 Marzo 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 12.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre lo operturo del primer ciclo de
educoción infontil en el Colegio Público

Pinor Prodos de Torrejón, ubicoción de las

aulas, obras o ocometer y plozos de
reolizoción en su coso.



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas van a tomar para actualizar el censo de animales de
compañía? éCuantos perros y gatos hay censados en el mismo a fecha de hoy?

Respuesta:

A fecha de hoy hay 3681 perros y 299 gatos inscritos en el Censo Municipal de
Animales Domésticos. Es obligación del propietario cumplir la legislación vigente, no
sólo en cuanto a la inscripción en el Censo Municipal, también en cuanto al

comportamiento de los animales lo que incluye no entrar en parques infantiles, recoger
las deyecciones de los animales....

Toda la información sobre los animales de compañía se encuentra en la Página
web del Ayuntamiento en el apartado de "Animales y Mascotas" donde se encuentra el
formulario on-line para la inscripción y modificación en el censo municipal.

La ley 4/2016 de la Comunidad de Madrid de Protección de animales de
compañía, solo obliga a los propietarios de los animales a la inscripción de los mismos
en el Registro de ldentificación de animales (RIAC) (Art. 6.2).

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GtL #ffi,ñü;
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 31 de Marzo de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA t2.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre situación del censo de onimales de

compoñía y su correcta octuolización
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Ayuntomiento de

POZU E tO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Tiene conoc¡m¡ento el Equipo de Gobierno de esta situación
y tiene previsto darle solución?

Respuesta:

El pasado 11 de marzo se recibió una sugerencia para los talleres de idiomas
que hacía referencia al aspecto que usted indica, dicho escrito estaba firmado
por 33 alumnos. Tenemos un total de23 grupos de idiomas en el MIRA y 13

grupos en Volturno con un número superior a 500 alumnos, por lo que no parece
que el número de firmantes sea muy representativo.

De cualquier modo ya estamos valorando con los profesores de la materias esta

sugerencia, aunque todo parece indicar que en la era de la informaciÓn global y

el acceso a cualquier contenido desde dispositivos telefónicos y tablets, la
metodología en las clases de idiomas ha evolucionado y poco tiene que ver con

los manuales y Cd's que se utilizaban antes.

FECHA DEL PLENO 31 marzo 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L2.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Talleres ldiomas

-
Victoria Wharrier Palacios

Concejal Cultura



Ayuntomiento de

POTUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 31.3-2422
NÚMERO DE PREGUNTA 1_2.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre actividades del Dío de la Muier

PREGUNTA:

éNo han sido capaces de pensar actividades que se adapten mejor al fomento de la

igualdad entre mujeres y hombres, reivindicación propia de esta fecha?

Respuesta:

La programación elaborada para la conmemoración deldía internacional de la mujer, se

ha realizado pensando en la promoción de la mujer como profesional y para fomentar

la igualdad entre hombres y mujeres en el ámbito profesional y laboral, así como el

fomento del liderazgo y el emprendimiento femenino.

Por supuesto, todas las actividades que realizamos están validadas y alineadas con los

ejes de actuación del convenio interadministrativo que tienen el Ayuntamiento de
pozuelo de Alarcón con la Comunidad de Madrid, con la financiación del Fondo social

Europeo, cumpliendo asícon los objetivos de desarrollo sostenible.

Cuarta Teniente Alcalde. Concejalde Familia.

¡ --''
Fd!: Mónica García Molina
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Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es la causa de esta nueva paralización de las obras y que soluciones tiene previsto
el Ayuntamiento para cumplir con los plazos de terminación de la obra del nuevo
complejo deportivo?

RESPUESTA:

Desde el 1 de marzo la obra se encuentra parada. Se reanudarán los trabajos tan pronto
como sea posible.

En Pozuelo de Alarcón, a 3L de marzo de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 31de marzo de2022
NÚMERO DE PREGUNTA t2.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO Sobre piscina cubierta del Carlos Ruiz



nyunto mieñto de

POZUETO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué fecha van a comenzar las obras en el mencionado quiosco y qué plazos de

apertura tiene? En función de la fecha de la concesión de la licencia écuándo finaliza

el plazo para que se inicien las obras?

Respuesta:

El quiosco cuenta con licencia desde el pasado 11 de Enero, y las obras han comenzado.

En Pozuelo de Alarcón, a 31 de marzo de 2022

Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2O22
NÚMERo DE PREGUNTA 12.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Obras del quiosco s¡to en Parque Prados

de Torrejón



Ayu nto miento de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuántos comerc¡antes han renovado, cuantas solicitudes se han recibido y desde la
concelalía responsable se t¡ene previsto poner en marcha una campaña para recuperar
el buen estado del Mercadillo Municipal?

Respuesta:

Han solicitado la renovación y se les ha renovado a 67 y han solicitado la renunc¡a 3.

LU r s MAG r DE ::LÍ:,;i:ln"""
BLANCO - BLANco - r2742os7B

127420s7B \;*.;":i:a?

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 12.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dñq Ana Hernandez Martinez
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre situación del Mercadillo Municipal



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE R tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué suced¡ó con Ia venta de entradas de¡ mencionado
espectáculo para que las entradas se agotasen tan rápido y de qué forma
accedieron a ellas las personas que asistieron?

Respuesta:

Como en cualquier espectáculo de esta calidad y popularidad, y al precio al que
se ofrece en el Mira Teatro, el éxito y la rapidez en la venta es completamente
normal. Estamos perfeccionando el sistema para que haya un porcentaje de
entradas se mantengan con prioridad para la venta en los puntos de venta
físicos.

^-^ 
.(clbte^t

Victo ria wrra riiFa lacios
Concejal Cultura

FECHA DEL PLENO 31 marzo 2022
NÚMERO DE PREGUNTA t2.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sara Baras



Ayu nto miento de

POZUELO,
DE HTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué c¡nco medidas de las nueve propuestas se han puesto en marcha para cumplir
los requisitos para adherirnos a la campaña y en qué lugares se han situado los

carteles obligatorios?

Respuesta:

La práctica totalidad de las medidas que la campaña propone ya se v¡enen realizando

desde la Concejalía de Familia, Servicios Sociales y Mujer a través del programa de

Promoc¡ón de la lgualdad.

A continuación, le detallo las actuaciones realizadas

1.- Aprobar en pleno municipal la declaración textual siguiente: "Este es un munic¡pio

que contra el maltrato a las mujeres tiene tolerancia cero. Se protegerá a las víctimas y

se colaborará a perseguir a los maltratadores con la Justicia y con la Policía. Y se

realizarán todos los esfuerzos que pueda real¡zar este Ayuntamiento para evitar que en

este mun¡cipio se produzca ningún maltrato a las mujeres".
. Aprobada la Moción en Nov¡embre de 2027.

2.- Produc¡r e instalar al menos una de las dos señales de "Municipio Contra el Maltrato

Tolerancia Cero", bien en las entradas del pueblo, el Ayuntamiento o una zona céntrica.
o Colocada la primera señal en la entrada principal de la Concejalía de

Familia, Servicios Sociales y Mujer.

4.- En caso de producirse una víctima mortal por maltrato, este Ayuntamiento decretará

luto of¡c¡al y/o promoverá una concentración popular de repulsa en la puerta del

Ayuntamiento o un lugar céntrico.
o Acuerdo de Pleno del año 2011

FECHA DEL PLENO 3L-3-2022
NÚMERO DE PREGUNTA 72.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJ ETO
Sobre Pozuelo en la compoño "Municipios

contra el Moltroto"



5.- Este Ayuntamiento, en la medida de sus posibilidades, realizará un programa de

ayuda laboral a las víctimas de la violencia de género.

. Se realiza a través del Servicio de Apoyo a la Inserción Sociolaboral donde

casi el 83% de las usuarias son mujeres.

6.- En caso de que el Mun¡c¡pio disponga de un Centro de Atención Primaria, este

Ayuntamiento se asegurará de que los san¡tarios puedan tenerformación y un protocolo

de atención a víctimas de violencia de género. De no existir Centro de Atención Primera,

también podrá ser la Policía Municipal la que reciba esta formación.

. Esta formación se realiza a través del programa de mujer y del Punto

Municipaldel Observatorio Regional contra la V¡olencia de Género desde

el año 2018

7.- El Municipio colocará cartelería formativa a los jóvenes contra el maltrato y/o

realizará al menos una acc¡ón formativa dirigía a este colectivo de forma anual.

¡ Se ofrecen acc¡ones format¡vas en todas las etapas educat¡vas, y a todos

los centros escolares, públicos, privados o concertados.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Ten¡ente Alcalde. Concejal de Famil¡a.



eyuntom ¡ento de

POZUELO,
DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTAI

Teniendo en cuenta efic¡encia energét¡ca de los edificios públicos, ¿cuándo se van a realizar las

acciones oportunas para correg¡r las def¡ciencias observadas en las ventanas de las aulas de la

EMMD, dado su lamentable estado de conservación, dónde lo mayoría se encuentran

sentenc¡adas o descolgadas?

Respuesta:

Estamos en proceso de evaluación de ofertas para adjudicar el oportuno contrato que perm¡ta

la reparación.

En Pozuelo de Alarcón,31de marzo de 2022

Concejal delegada de Obras, Rehab¡litación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO OE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO VENTANAS EMMD

Almudena Ruiz Escudero
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nyuntomicnto de

POZUELO,
DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Teniendo en cuenta la eficiencia energética de los edificios públicos, ¿cuándo se van a realizar

las acc¡ones oportunas para corregir la deficiente intensidad lumínica en las clases de la EMMD,

ten¡endo en cuenta que hay tubos lumínicos fundidos?

Respuesta:

Los tubos lumínicos fundidos se van a cambiar tan pronto como sea posible disponer de los

suministros que dependen de la actual huelga de transportes.

En Pozuelo de Alarcón, 31 de marzo de 2022

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 72.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO DEFICTENTE ILUM!NACIóN AULAS EMMD

AlmuÍlena Ruiz Escudero



Fyuntomiento de

POZU E tO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPueden expl¡car las razones por la cuales se niegan a dar una información pública y
solicitada por un grupo municipal, como es el resultado de las elecciones municipales
del año 2Ot5 y generales de abril de 2019, resultados por colegio electoral, sección y
mesa, datos que afectan al municipio y a los resultados de este grupo municipal,
teniendo en cuenta los artículos 14 y 15 el RD/ 25681L986, de 28 de noviembre, por el
que se aprueba el reglamento de organización, funcionamiento y régimen jurídico de las
Entidades Locales?

RESPUESTA:

La información solicitada es elaborada por la administración organizadora de los
procesos electorales correspondientes y por la Junta Electoral, ya que los resultados que
se obtienen en la noche electoral pueden ser modificados en el recuento definitivo que
se realiza en días posteriores al de celebración de las elecciones, en su solicitud la
administración organizadora es el Gobierno de España a través del Ministerio del
lnterior

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA L2.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre entrega documentación solicitada

A JGL



lyuntom iento de

POZUELO,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE,2O22

NÚMERo DE PREGUNTA 72.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO ESTADO SOLADO PZA, PADRE VALLET

PREGUNTA:

¿Nos pueden aclarar cómo es posible el deficiente estado de mantenimiento y conservac¡ón del

solado de la plaza del Padre Vallet a sabiendas de la gran capacidad de gest¡ón de obras de la

conceja lía correspondiente?

Respuesta:

Como usted afirma, gracias a la gran capacidad de gestión de las obras, el mantenimiento de la

plaza no es defic¡ente sino constante. Sin embargo, recientemente se han unido dos factores

que han producido un deterioro en el pav¡mento en cuya reparación ya se está trabajando.

Por un lado, se trata del ¡ncremento de locales comerciales en el nuevo edificio, cuyos

sum¡n¡stros implican un aumento de tránsito de camiones que rompen las baldosas con mayor

frecuencia.

Y por otra parte, con la tormenta de arena (calima) de hace unos dÍas, se intensificaron los

servic¡os de limpieza, accediendo a la plaza de manera excepcional camiones c¡sterna de gran

tonelaje que han deteriorado bastante el pavimento, por lo que se está buscando una solución

definitiva.

En Pozuelo de Alarcón, 31 de marzo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio



Fyu nto m ie nto de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué medidas piensan tomar para errad¡car de Pozuelo de Alarcón los grafitis sobre

cierres y fachadas de establecimientos comerciales, ante el vertiginoso aumento de

estos, y en general sobre el mobiliario urbano?

Respuesta:

La responsabilidad de limpiar los graf¡tis real¡zados en locales comerciales, es responsabilidad

del propietario respectivo de cada local, tal y como dispone el artículo 40 de la Ordenanza

reguladora de la limpieza de espacios públicos y gestión de residuos.

Los grafitis sobre elementos munlcipales se limpian en cuanto son detectados por parte de la

contrata del serv¡c¡o.

En Pozuelo de Alarcó de marzo de 2022

Concejal de

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 12.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZTOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Graf¡tis en c¡erres y fachadas de

establec¡mientos comerciales

y Deporte



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es la causa de esta nueva paralización de las obras y qué soluciones tiene
previsto el Ayuntamiento para cumplir con los plazos de terminación de la obra del

nuevo complejo depotivo?

RESPUESTA:

Desde el 1 de marzo la obra se encuentra parada. Se reanudarán los trabajos tan pronto

como sea posible.

En Pozuelo de Alarcón, a 31 de marzo de 2022

Concejal Delegado de

FECHA DEL PLENO 31de marzo de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 12.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
Sobre sobre entrega de las obras de la piscina

del Carlos Ruiz.

Movilidad y Deportes



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué van a hacer para evitar las continuas peleas y altercados en la
Avenida de Europa al local llamado Stop & Love, que tanto molestan a nuestros
vecinos?

Respuesta:

Los registros de llamada en Policía son en su mayoría de molestias en la zona, que se

han atendido por los patrullas realizando las medidas oportunas en cada momento
(denuncia, inspección de locales...)

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
ffi:ffi:::'

PABLO GIL g¡pm;m*
ALoNSo - ffim§sid#*
s2e88oslr ffi*

##"#§Hr
Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 31 de Marzo de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L2.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre peleos en Avd. de Europo



nyuntom iento de
pozuE[0,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iA qué se debe la paralización de las obras de la plaza de La Const¡tución a sabiendas de la gran

capacidad de gestión de obras de la concejalía correspondiente?

Respuesta:

La obra no está paralizada sino finalizada, si b¡en queda pend¡ente rematarla con el asfaltado y

pintura de la señalización vial que se llevará a cabo en la próxima operac¡ón asfalto prevista para

este verano.

En Pozuelo de Alarcón, 31 de marzo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L2.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNAC¡O FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO OBRAS PTAZA DE LA CONSTITUCIóN



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTienen constancia de la extorsión a la que son somet¡dos los

comerciantes por parte de algunos grafiteros para que pinte, previo pago, sus cierres

mediante un grafiti y evitar de esta manera las constantes pintadas?

Respuesta:

Desde el Grupo de Policía Judicial de Policía Municipal de Pozuelo de Alarcón informan
que no se tiene constancia sobre la extorsión de grafiteros a comerciantes.

Si tienen constancia de que existe dicha extorsión según nos preguntan, les sugiero no

esperen a formular una pregunta y nos lo comuniquen urgentemente. lgualmente, le

sugiero que trasladen a los comerciantes afectados que nos lo comuniquen

inmediatamente y que presenten la oportuna denuncia.

Titular del Área de Gobierno de Servieios al Ciudadano
PABLO GILffi:#::::,*
ALoNSo l'ñffi;ft"
52988051 ffi;'ffirf#-"",
. #i#^#,ffiffi!fu*
I ^ñd.({s

Pablo Gii"Aiéñ§6--

FECHA DEL PLENO 31 de Marzo de2022
NÚMERO DE PREGUNTA L2.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás.

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre extorsió n g rofiteros



Ryuntomiento de

POZU E LO .
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué día será la pr¡mera conferenc¡a sobre el aborto, en el nuevo y recién

inaugurado Edificio Familia, teniendo en cuenta los compromisos adquiridos, en dos

años, por la Alcaldesa de Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:

Con el fin de dar una respuesta integral a las demandas de las familias residentes en

Pozuelo de Alarcón, se crea el Espacio Familia, que tiene el objetivo de ofrecer una

atención especializada y global a las familias del municipio aglutinando todos los

servicios especializados de atención a las familias.

El Espacio Familia es un recurso social especializado y de carácter temporal, cuya

finalidad es apoyar a las familias en las crisis habituales de su ciclo vital y en los variados

conflictos que puedan surgir en momentos puntuales.

Los servicios que se ofertan en el Espacio Familia son los siguientes:

7. Escuela de Familia: aportará información y formación a las famílias para

ayudarles en el ejercicio de su función educativa a través de cursos, talleres,

conferencias, grupos de apoyo familiar, debates...

2. Apoyo a la natalidad: servicio orientado a la sensibilización de la población sobre

la importancia de que las familias puedan tener los hijos que deseen y se les

apoye en esa tarea.

3. Apoyo psicológico infanto-juvenil: está destinado a menores de edad, usuarios

de los Servicios Sociales de Pozuelo de Alarcón con necesidad de una

intervención psicológica individual, especializado e integral, complementario de

la intervención con los menores y sus familias.

4. Asesoramiento psicológico: está destinado a familias que se encuentren ante

situaciones difíciles que pueden afectar al bienestar del grupo familiar o de

alguno de sus miembros, con el fin de prevenir y dar respuesta a problemas o

FECHA DEL PLENO 3L-3-2022
NÚMERO DE PREGUNTA 12.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre conferencia sobre el oborto



crisis puntuales, así como s¡tuaciones de violencia familiar. Se ofrecerá terapia

familiar, de pareja (siempre que haya hijos menores de edad) e individual

(siempre relacionada con problemáticas de origen familiar)'

Asesoramiento juríd¡co: atenderá materias relacionadas con el Derecho de

Familia, asesoramiento legal y or¡entación jurídica, incluyendo la facilitación del

acceso a la just¡cia gratuita. Se abordarán temáticas de derecho de familia

(separaciones y divorcios, herencias, tutela de adultos, violencia familiar...).

Mediación Familiar: servicio de gestión o resolución positiva de tensiones o

conflictos familiares en el que las partes solic¡tan y aceptan la intervención de un

mediador, profesional imparcial, neutral y sin capacidad para tomar decisiones

por ellas, que les as¡ste con Ia finalidad de favorecer vías de comunicación y

búsqueda de acuerdos consensuados, con los requisitos y condiciones que en

cada momento exija la legislación vigente.

Coordinador de Parentalidad: dará asistencia a los padres (padres, madres,

tutores) que viven en un clima de alta conflictividad postseparación o divorcio,

con el f¡n de implementar el plan de parentalidad/convenio regulador,

consensuado por las partes o aprobado por el juzgado y, así, minimizar el

conflicto familiar.

g. Ludoteca: servicio que tiene como objetivo colaborar con la conciliación de la

vida personal, familiar y laboral, donde se ofrece un espacio de lúdico para

niños/as. Es un serv¡cio gratuito para las familias que acudan a las actividades

programadas en el Espacio Fam¡l¡a.

También, como ya le informé en la inauguración del Espacio Familia, vamos a realizar

talleres y conferenc¡as de apoyo a la natal¡dad y maternidad acompañando a las mujeres

en esta nueva etapa de su vida.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Ten¡ente Alcalde. Conceial de Familia.

5.

6.

7.
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Ayuntomiento de

Pozu E t0 ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iCómo puede ser que, después de informarnos en su día de la fumigación contra la
procesionaria, a día de hoy existan muchísimos focos de procesionarias en zonas públicas de

pinares con las graves consecuencias hacia nuestros vecinos y sus animales de compañía?

Respuesta:

Todos los años entre los meses de octubre y noviembre se realiza el tratamiento preventivo en

todos los árboles de la vía pública del municipio cuyo mantenimiento corresponde al

Ayuntamiento. Posteriormente, entre los meses de febrero y abril, y a pesar de que se hayan

realizado los tratamientos preventivos, en muchos casos aparecen bolsas - nidos en los árboles.

Desde el Ayuntamiento se procede a la retirada de los que se encuentran en árboles de la vía

pública o parques, jardines y parcelas municipales y se requiere a los propietarios de árboles

particulares en los que tenemos conocimiento de presencia de bolsas para que también las

retiren.

En Pozuelo de Alarcón, 31de marzo de2022

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO PROCESIONAR¡A



Ayunto miento de

POZUETO,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué no hay agua cal¡ente en los aseos de la planta calle del edificio Centro de Mayores de

Prados de Torrejón?

Respuesta:

Sí hay agua caliente en dos de los tres baños. En el tercero se ha producido una avería que ya ha

sido identificada y estamos pendientes de recibir una p¡eza necesar¡a para repararla.

En Pozuelo de Alarcón, 31. de marzo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2O22
NÚMERo DE PREGUNTA 72.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN ¡GNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
AGUA CAL!ENTE CENTRO DE MAYORES

PRADOS DE TORREJóN



Ayuntom iento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA 72.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
AGUA CALIENTE CENTRO DE MAYORES

PZA. PADRE VALLET

PREGUNTA:

¿Por qué no hay agua cal¡ente en los aseos de la planta calle del edificio Centro de Mayores de

Padre Vallet? ¿Y cuándo piensan tapar todos los agujeros que hay en las paredes y techos del

inmueble?

Respuesta:

Este centro nunca ha tenido agua caliente ya que no es obligatorio. No obstante, vamos a

acometer una reforma general del centro que incluirá la ¡nstalación necesaria para dotar a los

baños de agua caliente.

En Pozuelo de Alarcón, 31 de marzo de 2022

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tación de Cascos y Patrimon¡o



nyunto m iento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué la concejalía correspondiente no cumple el compromiso dado a nuestros vec¡nos para

proceder a la reforestación del Pinar de Somosaguas a raíz de los da ños causados por la borrasca

Filomena?

Respuesta:

Porque como Adm¡n¡strac¡ón Pública debemos respetar los proced¡mientos y plazos a la hora de

tramitar los proyectos y actuaclones. Así, el pasado mes de noviembre de 2021 finalizó la

redacción del Proyecto de Reforestación de las Zonas afectadas por la tormenta Filomena para

todo el municipio. D¡cho proyecto prevé la plantación de 10.998 unidades de árboles y 72.878

unidades de arbustos, para cuyo suministro es necesario incoar un exped¡ente de contratación

en el que ya se está trabajando.

Para el caso concreto del Pinar de Somosaguas, el número de e.iemplares prev¡sto es de 142

unidades de árboles y 654 unidades de arbustos.

En Pozuelo de Alarcón, 31 de marzo de 2022

Ca ñas

Concejal de ov¡lidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE,2O22

NÚMERo DE PREGUNTA L2.54

CONCEIAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
REFORESTACTóru prnnR Oe

SOMOSAGUAS



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A la vista de la llegada de la primavera, y !a inquietud por parte de vecinos y hosteleros
y tras muchos meses de espera, écuándo estará terminado el borrador del Proyecto

de la nueva Ordenanza que regulará las terrazas de veladores?

Respuesta:

El expediente para la modificación de la ordenanza se ha iniciado en fecha 15 de febrero de

2022,habiendo concluido recientemente la exposición previa pública establecida en elartículo

133 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, de la Ley de Procedimiento Administrativo Común de

las Administraciones Públicas.

En Pozuelo de Alarcón, a 31de marzo de2022

Martínez
te de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 12.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Ordenanza de terrazas de veladores



n yunto m iento de

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Van a acond¡c¡onar la parcela de terreno ced¡do por un vec¡no para aparcam¡ento en el Barrio

de la Estac¡ón, y más teniendo en cuenta las lluvias que lo hocen ¡mpracticable, ante los quejos

de los vec¡nos y comerciantes?

Respuesta:

La parcela se desbrozó antes de habilitarla como aparcam¡ento prov¡s¡onal pero se trata de una

parcela privada por lo que se gest¡onará con el prop¡etar¡o cualqu¡er t¡po de mejora que éste

autor¡ce a real¡zar.

En Pozuelo de Alarcón,31. de marzo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ACONDICIONAMIENTO TERRENO

CEDIDO APARCAM¡ENTO



Ayuntom ¡ento de

POZUELO,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué no se toman medidas respecto a la persona s¡n techo que hace de su coche

su vivienda en el aparcamiento de la EOI?

Respuesta:

Desde Servic¡os sociales se lleva trabajando con el usuario desde el año 2020. En este

tiempo se han realizado 6 entrevistas personales en la Concejalía de Servicios Sociales y

se han realizado 7 v¡sitas a la zona donde pernocta.

Desde la Concejalía se le han ofrec¡do dist¡ntos recursos que ha rechazado. El servicio

de ¡ntervenc¡ón social es un servicio voluntario por lo que si la persona no quiere

adherirse, o no quiere utilizar los recursos que se ponen a su alcance o hacer caso a las

recomendaciones que se le dan, no se le puede obligar. En todo momento se le

acompaña para velar por sus derechos sociales y seguir trabajando con él para tratar de

mejorar su calidad de vida.

Entre otros recursos, se le tramitan ayudas económicas o el Ingreso Mínimo Vital.

Fdo: Mónica 6arcía Mol¡na

cuarta Ten¡ente Alcalde. concejal de Fam¡lia.

FECHA DEL PLENO 3t-3-2022
NÚMERo DE PREGUNTA 12.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJ ETO
Sobre ocupoción oporcom¡ento EOI

persono sin techo



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA: ¿A qué medios y con qué cantidad las agenc¡as Peter Planning y Adsolut
han adjudicado publicidad institucional del Ayuntamiento de Pozuelo en los últimos
seis meses?

Respuesta

Campaña de Pozuelo de Tapas:

PETERPLANNING:

REDES SOCIALES (FACEBOOK + INSTAGRAM) 920.000 IMPRESIONES:
3.000€ + IVA

METROPOLI.COM 300.600 (r0 DAS): 2.280€ + IVA

ABC OCIO MEDIA PÁGINA COLOR IMPAR: 2.595€ + IVA

Anuncio oficial:

PETERPLANNING:

ANUNCIO OFICIAL IBIABC: 300€ + IVA

Campaña de Navidad 2021-2022

ADSOLUT:

PÁGINA AYER Y HOY: 448€ + IVA

PÁGINA SIERRA MADRID: 256€ + IVA

PÁGINA CAPITAL NOROESTE: 5OO€ + IVA

PÁGINA SENSACIÓN DEL NOROESTE: 5OO€ + IVA

FECHA DEL PLENO 3l de marzo 2020

NUMERO DE PREGUNTA 12.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN ¡GNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNIC¡PAL vox
OBJETO PUBLICIDAD EN MEDIOS



pÁotrun ru REVlsrA: 480€ + lvA

MEDIA PÁGINA INFORMACIÓN Y OCIO: 992€ + IVA

MEDA PÁGINA POZUELEROS: 788€ + IVA

ENPOZUELO MAXIBANNER (15 DIAS): 22É.+ IVA

INFOPOZUELO 340-340 (r5 DÍAS): 230€+ IVA

POZUELOESNOTICIA DOS TIPOS DE BANNER (20.000 IMPRESIONES):

256€ + IVA

NOROESTE MADRID 300.250 (15 DIAS): 240€ +lVA

MIRADAOESTE 728.90 (15 DIAS): 132€ + IVA

SIERMMADRID (1 5 DÍAS): 96€+lVA

PETERPLANNING:

EL CONFIDENCIAL: 2.OOO€+IVA

REDES SOCIALES (FACEBOOK + INSTAGRAM) I .3',15.000 IMPRESIONES:

4.666f + tVA

ABC 2 PÁGINA COLOR IMPAR (22 Y 23 DICIEMBRE).4.977 '78€+ 
lv{

LA RAZÓN 2 PÁGINAS COLOR IMPAR (22 Y 23 DE DICIEMBRE): s.459,02€

+ IVA

EL MUNDO METRÓPOLI ESPECIAL NAVIDAD PÁGINA IMPAR: 1.920€ € +

IVA

AGs"t
Victoria Wharrier Palacios

Concejal Cultura Y Comunicación.



nyuntom iento de

POZUELO,
DE RIARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 31DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA t2.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO RETRASO OBRAS ESTACIÓN

PREGUNTA:

¿A qué se debe el retraso de las obras de la estación a sabiendas de la gran capacidad de gestión

de la concejalía correspondiente?

Respuesta:

Dada la gran capac¡dad de gest¡ón de esta concejalía, por el momento no se ha producido ningún

retraso en la obra, ten¡endo en cuenta que aún se encuentra en ejecución y se están cumpliendo

los plazos, si bien es posible que, si la huelga de transportes que estamos sufriendo actualmente,

se prolonga en el tiempo por la inacción del gobierno de la nación, más adelante puedan

producirse problemas importantes de sum¡n¡stros que afecten al buen ritmo de las obras.

En Pozuelo de Alarcón,31 de marzo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y Patrimonio



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo y en qué términos van a realizar esta incorporac¡ón? épor qué no está en

marcha?

Respuesta:
El Monte de Pozuelo es un suelo no urbanizable de titularidad privada, por lo que se está

estudiando la viabilidad económica para su obtención'

En Pozuelo rcón, a 31de marzo de2022

Francisco rejo Martínez

Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L2.63

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Monte de Pozuelo



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCómo valora el equipo de gobierno las actividades relacionadas con el Día de la

Mujer en función de la participación y Ia ejecución hasta ahora de todas ellas?

Respuesta:

Una vez concluyan todas las actividades y talleres programados se realizará la oportuna

valoración global de la programación, pero si puedo adelantarle que hasta el momento'

este equipo de gobierno valora positivamente las actividades relacionadas con el Día de

la Mujer. \
I

\l\.\i-->
\t /'

Fdo: Mónica García Molina

Cuarta Teniente Atcalde. Concejal de Familia'

FECHA DEL PLENO 3L-3-2A22

NÚMERO DE PREGUNTA L2.64

CONCEJAL QUE LA FORMLJLA Patricia Cabal Lorenzo

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre Actividodes por el mes de la muier



flyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 3L-3-2022
NÚMERO DE PREGUNTA 12.65

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo

GRUPO MIJI!ICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre oses¡nato mochisto en Pozuelo de

Alorcón

PREGUNTA:

éEn qué medida se les está haciendo un seguimiento a los cuatro menores? éQué

medidas de reconducción del sistema se están tomando para que no vuelva a fallar?

Respuesta:

Al tratarse de un tema de especial sensibilidad, puedo adelantarle que actualmente

estamos acompañando y trabajando en un plan de intervención integral con toda la

familia.

Desde el área de Servicios Sociales y del Punto de Violencia se trabajaba con la familia.

A raíz del asesinato de Lobna, se ha mantenido el seguimiento a la familia por parte de

las trabajadoras y psicólogas sociales y se ha mantenido la coordinación con los centros

escolares para abordar el duelo, paralelamente se están realizando todas las ayudas

necesarias para apoyar a la familia y se ha tramitado la documentación para resolver la

tutela de los menores.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejalde Familia.
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Ayunto miento dc

POZUELO,
DE RIRRCON

PREGUNTA:

¿Tiene este equ¡po de gobierno pensado algún t¡po de actuación al respecto para que el

mun¡c¡p¡o con mayor renta per cáp¡ta del país, no de una ¡magen tan lamentable?

Respuesta:

En todas las actuac¡ones que ven¡mos realizando en los últimos años sobre la vía pública,

aprovechamos para dejar preparada la canalización necesar¡a para que poster¡ormente los

Jiferentes prováedoresie telefonía y energía eléctrica, procedan al soterramiento de sus cables

y eliminación de postes ya que el Ayuntam¡ento, al no ser propietar¡o, no puede actuar sobre

ellos.

ParalelamentellevamosmuchosmesesenconversacionesconTelefónicaenlafirmadeunos
conven¡os en v¡rtud de los cuales, puedan comenzar a soterrar los cables en las múltiples calles

que ya t¡enen preparada la infraestructura por parte del Ayuntamiento' s¡ bien hasta la fecha no

se ha llegado a un acuerdo por causa no imputable al Ayuntamiento Por otra parte' la solución

definitivá no depende solo delAyuntam¡ento y de Telefónica ya que los vecinos deberán cambiar

la d¡str¡buc¡ón de sus acomet¡das en la parte privada de las edificaciones afectadas y si no están

dispuestos, no será pos¡ble elim¡nar el poste'

Por otra parte, estamos en contacto constante con lberdrola que progres¡vamente está

soterrandá postes y cables de electric¡dad pero es una tarea que conlleva mucho tiempo

cu lm ina r.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

En Pozuelo de Alarcón,31 de marzo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO OE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA 72.66

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO TENDIDOS TELEFóNICOS



Ayu ntq m ¡e nto de

POZUELO
DE ALARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 31 DE MARZO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 12.67

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. PATR¡CIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Patrimonio Medioambiental

PREGUNTA:

iCómo valoran las demandas de los vecinos y vecinas para que se conserve

convenientemente nuestro patrimonio y no se destruya en favor del urbanismo atroz?

Respuesta:

En cumpl¡miento de la moción mencionada, se ha encargado la señalét¡ca necesaria para el

suministro y reposición los carteles que fueron ¡nstalados y que han desaparecido como

consecuenc¡a de actos vandálicos, así como el deter¡oro de los mismos, tanto en el Parque

Forestal de Somosaguas "Adolfo 5uárez" como en el arbolado singular del municip¡o'

En Pozuelo de Alarcón, a 31 de marzo de 2022

Concejal de , Movilidad y Deporte
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